

# PELITA

## Jajaran Polsek Maniis, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat melalui Bhabinkamtibmas Desa Sinargalih Kecamatan Maniis

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID](http://PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID)

Aug 2, 2024 - 11:12



PURWAKARTA - Jajaran Polsek Maniis, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat melalui Bhabinkamtibmas Desa Sinargalih Kecamatan Maniis Brigadir Pandu

Hari Agung bersama anggota piket Piket Polsek Maniis dan aparat desa (poldes) Desa Sinargalih, melaksanakan Cek & Kontrol komunitas pos kamling (Ronda Malam) di Kp. Pasirwetan Desa Sinargalih Kec. Maniis Kab. Purwakarta. Kamis (01-08-2024)

Pada kesempatan itu Bhabinkamtibmas selaku pembina desa, hadir di tengah-tengah masyarakat dalam rangka pengecekan ke siap siagaan Satkamling yang ada di desa binaannya, guna mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan ataupun tindak kejahatan lainnya. Tak lupa Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada petugas ronda yang hadir, agar bisa menjaga situasi kamtibmas di lingkungan, supaya tidak terjadi tindak pidana kejahatan ataupun pencurian harta benda milik warga masyarakat yang sedang beristirahat, agar supaya petugas ronda ketika berkeliling wajib melaksanakan buddy system, dan mengingatkan kepada petugas ronda bahwa pelaksanaan ronda malam tidak berfokus hanya mengantisipasi tindak pidana kejahatan saja melainkan agar pos ronda dijadikan tempat pusat pengaduan warga ketika ada warga masyarakat yang membutuhkan bantuan seperti ada warga masyarakat yang sakit dsb.

“Adapun pesan yang di sampaikan dalam Giat Kontrol tersebut, pihak Kepolisian menghimbau agar petugas Ronda malam, selalu siap siaga dalam pelaksanaan tugas rondanya, selalu waspada dan adakan pengecekan situasi di sekitar lingkungan, apabila ada yang mencurigakan, segera atasi dan laporkan ke pihak berwajib”. Ucapnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP LILIK ARDHIANSYAH, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P. melalui Kapolsek Maniis, AKP Anton Pelita Nugroho berpesan, “ Agar warga masyarakat menjaga kekompakan, jaga hubungan yang harmonis dengan sesama warga masyarakat dan jaga kesehatan. Apabila ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan ke pengurus setempat dan segera laporkan ke Bhabinkamtibmas ataupun Polsek setempat”. Pungkasnya.